



COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

3.03.2000

NUEVAS NOMINACIONES EN EQUIPO DE LAGOS

El actual Subsecretario de Economía, Álvaro Clarke, asumirá como Superintendente de Valores y Seguros y Enrique Marshall será Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras.

El presidente electo, Ricardo Lagos, continuó hoy trabajando en la conformación de su equipo de Gobierno, nominando a dos autoridades de sus exclusiva confianza. Los nominados son los siguientes:

Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras: Enrique Marshall, 48 años, casado, tres hijos. Ingeniero Comercial de la Universidad de Chile, con estudios de Postgrado en la Universidad de Notre Dame, Estados Unidos, donde obtuvo los grados de Master y Doctor en Economía. Fue Gerente General del Banco Central de Chile, cargo al que renunció cuando su hermano, Jorge Marshall, fue nombrado como consejero del instituto emisor. En los últimos años se ha desempeñado como Gerente Internacional de los bancos O'Higgins y Santiago. Marshall es autor de varias publicaciones, entre ellas, el libro "El Sistema Financiero y el Mercado de Valores de Chile", editado por Cemla.

Superintendente de Valores y Seguros: Alvaro Clarke, 37 años, casado, dos hijos. Actual subsecretario del Ministerio de Hacienda. Es Ingeniero Comercial y Licenciado en Ciencias Económicas de la Universidad de Chile, Master of Arts y Candidato a Doctor en Economía de la Universidad de Lovaina.

Oficina de Prensa